

Miguel Díaz-Canel Bermúdez, premier secrétaire du Parti communiste de Cuba et président de la République, arrive en Turquie en visite officielle



Ankara, 22 novembre (RHC) Miguel Díaz-Canel Bermúdez, premier secrétaire du Parti communiste de Cuba et président de la République, est arrivé en Turquie, troisième étape de sa tournée internationale. Selon la présidence cubaine, il est 3 heures du matin, heure locale.

Le président effectue ces visites en réponse à des invitations officielles faites par les dirigeants de ces pays.

"Après deux ans sous l'impact du covid-19, nous traversons à nouveau l'Atlantique pour une tournée intense, au cours de laquelle nous aborderons des questions essentielles pour notre pays, fondamentalement liées au secteur de l'électro-énergie", a déclaré Díaz-Canel sur son compte Twitter.

Díaz-Canel a déclaré que le programme conçu répondait aux priorités politiques et économiques de Cuba, ainsi qu'aux efforts déployés pour atténuer les effets d'une crise après-pandémique qui touche le monde entier et qui, dans le cas de Cuba, est exacerbée par les effets du blocus américain.

Le président est accompagné des vice-premiers ministres Ricardo Cabrisas et Alejandro Gil, du ministre des Affaires étrangères Bruno Rodríguez et des ministres du Commerce extérieur et de l'Investissement, de l'Énergie et des Mines, et de la Santé publique.

"Au cours de ces journées, nous travaillerons avec intensité au renforcement des liens économiques et politiques qui nous permettront de continuer à promouvoir le développement de Cuba. En d'autres termes, continuer à construire l'horizon de bien-être que nous méritons", a ajouté M. Díaz-Canel.

(Avec des informations de la présidence cubaine)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/305763-miguel-diaz-canel-bermudez-premier-secetaire-du-parti-communiste-de-cuba-et-president-de-la-republique-arrive-en-turquie-en-visite-officielle>



Radio Habana Cuba